

Denzlingen, 14. November 2025

„SCHIFFRECYCLING“ VERORDNUNG (EU) Nr. 1257/2013 über das Recycling von Schiffen

Sehr geehrter Kunde,

nach aktuellem Kenntnisstand enthalten Kabelverschraubungen, Steckverbinder, Heizungs- und Trinkwasserelemente sowie deren Zubehörteile aus Messing, die durch die HUMMEL AG geliefert werden, Blei (CAS-Nr. 7439-92-1) mit einem Massenanteil (> 0,1 %) und unterliegen daher der Deklarationspflicht gemäß der Schiffrecycling-Verordnung (EU) Nr. 1257/2013.

Die Angaben basieren auf den uns derzeit vorliegenden Informationen und erfolgen nach bestem Wissen und Gewissen.

Für weitere Informationen oder Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

"SHIP RECYCLING" REGULATION (EU) No. 1257/2013 on Ship Recycling

Dear Customer,

According to current knowledge, cable glands, connectors, heating and drinking water components, as well as their brass accessories supplied by HUMMEL AG contain lead (CAS No. 7439-92-1) with a mass fraction of > 0.1 % and are therefore subject to declaration in accordance with the Ship Recycling Regulation (EU) No. 1257/2013.

The information provided is based on the data currently available to us and is given to the best of our knowledge and belief.

Should you require further information or have any questions, please do not hesitate to contact us.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

HUMMEL AG



i.V. Christian Latte
Head of TEC
Zulassungsbeauftragter



i.A. Filip Brezo
Technical Compliance Engineer